



No.14

RI第2620地区  
静岡第1グループ

# 三島ロータリークラブ 第3254回・米山記念館例会

- 会長:小野 徹君 ■幹事:星合義弘君
- 司会:加藤頌吾君
- URL:<http://mishima-rc.com>



## 会長挨拶

会長 小野 徹君

皆さんこんにちは。  
「ポリオキャラバン・ポリオ募金」が終えて、一息ついたところで、これから、地区大会、IMと大きなイベントが続いていきますが、本日は、今年度のテーマである「エンジョイ・アワー・ロータリー・ライフ」の目玉である「新規サークル」の発会式ができることを喜んでいます。

この新規クラブ(サークル・同好会)は、11/5の理事・役員会で、三島ロータリークラブの「公認クラブ」とすることが決定されました。本日は、その第1弾として、「ツーリングクラブ」と「フィッシングクラブ」の発会式ができると、心から喜んでいます。三島ロータリークラブの「公認」と言っても予算付けされるわけではないので、この後、私のポケットマネーで、設立のお祝いのご祝儀をお渡しすることにしています。そもそも、松田君が遠藤君をロータリーに誘ったのは、「ツーリング」が縁だったわけで、これからそうした仲間が増えてくることを望んでいます。先日もお話ししたように、「せせらぎRC」がゴルフコンペにかこつけて100名もの会員・会員候補者を呼び集めたのも、それを縁に会員増強につなげようということで、三島クラブとしても、このリストをもとに、「エンジョイ・ロータリー・ライフ」に加え、「会員増強」、「内部融和」に努めて行ければと考えます。

来年度には「三島RC創立70周年」という大きなイベントも控えています。新規「サークル(同好会・クラブ)」をもとに、「会員増強」に努める。「会員増強」をして「新たなサークル」活動を始める。良いことづめ、だと私は思います。

また、今日はこちらの米山記念館にお邪魔して、米山委員会の担当で、学芸員の市川真理さまよりお話を伺うことにしています。普段こちらを利用していても、知らなかつた、忘れてしまつたお話を、じっくり聞けるのではないかと楽しみにしています。

よろしくお願ひします。



クラブ会長指針

「Enjoy (Our) (Your) Rotary Life」

## 出席報告

	出席総数	出席率	
今回	32/43	74.42%	会員総数:44名

### <欠席者>

・江藤君 ・加藤(真)君 ・河田君 ・斎藤君 ・佐藤(良)君  
・杉村君 ・高木君 ・永田君 ・野口君 ・宮内君 ・八木君



新規クラブ(サークル・同好会)発足記念のお祝い贈呈

## 幹事報告

幹事 星合義弘君

1, 11月1日に開催されましたエンドポリオ・キャラバン、募金活動の模様が、11月8日SBSテレビで放映されました。

2, 夜間例会の出席キャンセルにつきまして、急なキャンセルは会費を徴収する事となりました。欠席の場合は月曜日中に呉竹に電話か、ファックスでご連絡下さい。よろしくお願ひします。

3, 本日の卓話は米山梅吉記念館学芸員の市川真理様です。例会終了後に集合写真を撮影しますのでお残り下さい。

4, 次回の例会は11月26日水曜日呉竹での夜間例会で、卓話は西原孝次君の担当です。

RI会長 フランチェスコ アレツィオ

UNITE FOR GOOD

## 公益財団法人米山梅吉記念館について

大庭治美君

当館は米山梅吉氏の遺徳を偲び、その偉業を顕彰する目的で長泉町の米山氏の実家に近い地域のロータリアンが、資金を集め昭和44年に財団法人米山梅吉記念館を建設しました。館内には、梅吉氏の生涯と日本ロータリークラブの文献や資料を備え、生涯身をもって実践した奉仕活動の内容とロータリー精神の普及を図るものとなっております。

記念館の運営と資金につきましては、すべてのロータリアンのご寄付と奉仕活動によって賄われており、直接の運営は2620地区の近隣9クラブの14名で当たっております。資金はロータリアンの皆様のご寄付に依っております。この機会にぜひご理解をいただきたいと思います。当館は春と秋に例祭を開催して記念講演等を行っており、その後懇親会の席を用意しておりますので是非ご参加下をお願い致します。

この後、平成10年に再建されましたこの新館の二階の展示室を市川学芸員より解説していただきましたため全員が二階に移動しました。AIによる梅吉翁の声に感動し日本ロータリークラブ初代会長米山梅吉翁を偲びました。



学芸員の市川真理さんにご案内していただきました



## スマイルBOX

### ●関則雄君・大庭治美君

本日は米山梅吉記念館にお出かけ下さいましてありがとうございます。米山梅吉記念館運営委員の関と大庭より。

### ●小野徹君

ようやく新たな同好会が発足します。エンジョイ・アワー・ロータリーライフで行きましょう。

### ●綾部剛君

11月8日第23回ロータリー全国囲碁大会に参加してきました。ロータリアンの現役プロ棋士が居たり、銀座ロータリーの用意した今半のお弁当などロータリーのスケールメリットを実感しました。成績は3勝1敗で3位と同じ勝星でしたが年齢で5位でした。また参加したいです。

### ●小松大輔君

先日、行動推進委員会の第1回の会合を行いました。残金1000円をスマイルに230円をTable for Twoに寄付致します。

11月5日 エンドポリオキャラバン及びポリオ募金活動



スタート 了仙寺 6:00



タスキをつないで

目指した先は

